
5 Pièces

256 m²

Réf. MC229

18 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Carré d'or juste à côté de la galerie du Métropole.Très bel appartement

de  5  pièces  situé  dans  l'immeuble  Le  Prince  de  Galles.  Vue  mer  et

jardin du Casino .Situé au 8ème étage, d'une surface habitable de 200

m²  et  de  56  m²  de  terrasse.  L'appartement  se  compose  d'un  hall

d'entrée,  une  grande  cuisine  indépendante  entièrement  équipée,  un

double living ouvrant sur la terrasse vue mer, chambre de maitre avec

dressing  et  salle  de  bain  ensuite,  2  autres  chambres  avec  salle  de

douche.  L'appartement  est  vendu  avec  une  cave  et  un  box  double

fermé.L'appartement est vendu avec une cave et un grand double ...

Golden  Square  right  next  to  the  Métropole  gallery.Very  nice  5-room  apartment

located  in  the  Prince  de  Galles  building.  View  of  the  sea  and  the  Casino

garden.Located  on  the  8th  floor,  with  a  living  area  of  ??200  m²  and  56  m²  of

terrace.  The  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a  large  fully  equipped

independent  kitchen,  a  double  living  room  opening  onto  the  sea  view  terrace,

master bedroom with dressing room and ensuite bathroom, 2 other bedrooms with

shower room. The apartment is sold with a cellar and a closed double box.

MAGREY & SONS MONACO

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO
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